



CEDIDA SSVSA

LAS CLÍNICA ESTÁ ORIENTADA A ADULTOS MAYORES.

3.741 pacientes se han atendido en Clínica Móvil Oftalmológica del SSVSA

Más de 400 pacientes mensuales ha podido atender desde enero a junio del presente año la Clínica Oftalmológica Móvil del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (SSVSA).

En total han sido 3.741 pacientes adultos mayores los que han podido recibir atención en esta clínica que se enfoca en el diagnóstico y tratamiento de vicios de refracción como presbicia, astigmatismo, hipermetropía y miopía, específicamente para personas mayores de 65 años.

Dirigida específicamente a personas mayores de 65 años, esta iniciativa se enmarca en el GES (Garantías Explícitas en Salud), que establece un plazo de 180 días para confirmar el diagnóstico tras la sospecha médica y un máximo de 30 días para la entrega de lentes correctivos.

Cristian Gálvez, director del SSVSA, destaca que esta iniciativa busca acercar la salud a las personas, facilitando el acceso a atenciones médicas de calidad. "Nuestro objetivo es que ningún adulto mayor se quede sin la atención que necesita. La clínica móvil se instala en diversas ubicaciones estratégicas de la red del SSVSA para garantizar que los servicios lleguen a quienes más lo necesitan", afirmó Gálvez.

Gricel Zamorano, referente de Gestión de la Demanda del SSVSA, explicó que "los pacientes son atendidos por la tecnóloga

420

pacientes mensuales, en promedio, ha atendido la clínica oftalmológica móvil del SSVSA.

dentro del móvil e inmediatamente se coordina con la óptica para la entrega de lentes".

Añadió que "nos acercamos a las áreas donde se acumulan más garantías por vencer, facilitando el acceso a aquellos que lo necesitan".

La clínica móvil atiende diariamente a 30 adultos mayores, moviéndose estratégicamente según las necesidades de la comunidad. Después de Valparaíso, la clínica planea estar un mes en Casablanca y luego en Playa Ancha, asegurando una cobertura amplia y eficiente.

Ángel Poblete, usuario de la clínica destacó que "la atención fue excelente, porque lo que yo le pregunté, me lo contestó como corresponde".

Por su parte, Teresita Leiva expresó que "me llamaron el viernes por los lentes y salió súper rápido. Encuentro fabuloso que le den buenos lentes y que se encuentren en el centro porque se facilita el acceso, es una súper buena iniciativa".

La clínica móvil del SSVSA estará en las dependencias del edificio hasta el 30 de julio. ☺